



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Rivaldo Domínguez Arias

Nombre del tema: Metodología

Parcial: I

Nombre de la Materia: Taller de elaboración de tesis

Nombre del profesor: Selene Ramírez reyes

Nombre de la Licenciatura: Lic. Enfermería

Cuatrimestre: IX

Introducción

El presente trabajo tiene la finalidad de presentar una serie de recomendaciones al momento de estar elaborando la tesis uno de las partes mas importante es la metodología en la cual al redactar hay que tener muchos aspectos en cuenta, esto generar que al redactar hay que realizarlo muy ya que de lo contrario no estará bien estructurado y tampoco contara con ,la criterios de elaboración.

Como todos sabes la tesis es un trabajo que se presenta al final para obtener el titulo de una carrera por lo tanto hay que realizarlo bien cumpliendo ciertos criterios es por eso que en este trabajo que esta leyendo tratamos de realizar un buen trabajo en donde podrá encontrar una hoja de presentación con los datos del alumno y de la universidad asimismo existe un índice de contenido para facilitar la búsqueda de pagina en especifico.

Espero que el presente trabajo sea de su agrado y sobre todo que disfrute de la lectura ya que de igual manera toda la información contenida ha sido tomado de fuentes muy seguras por lo tanto puede confiar de la información brindada.

Índice de contenido

Contenido	pagina
Presentación	1
Introducción	2
Índice de contenido	3
Metodología	4
Conclusión	5
Bibliografía	6



La metodología es clara y de forma detallada con los procesos para llevar a cabo una investigación.



Debe de incluir todos los procesos para que se pueda repetir todo el procedimiento.



Metodología



La metodología debe escribirse en pasado explicando como se llevo a cabo la investigación.

La metodología debe de incluir varias partes como por ejemplo:
La forma en como se desarrollo, los materiales, personal que lo elaboro y equipo que empleo.



Conclusión

Luego de haber realizado el trabajo pude aprender muchas cosas una de ellas es que logre identificar la importancia de realizar una buena metodología ya que partir de esto dependerá que realicemos una buena tesis, entonces logre rescatar conocimientos básicos pero muy importantes para estructurar de una manera correcta el trabajo de tesis. Como persona cada que realizo algunas cosas siempre aprendemos cosas nuevas y para esta ocasión ni fue la excepción ya que aprendí muchas cosas como todo sabemos hay cosas que se nos pueden dificultar pero eso no quiere decir que no podremos al contrario esos obstáculos deben de ser superados, para muchos una tesis es un trabajo muy complicado pero realmente no es nada del otro mundo y que también lo podemos realizar solo es de sacarle tiempo y paciencia.

Es importante destacar que cada día hay que ir mejorando en cada una de las cosas que realizamos tanto en la escuela como en la vida cotidiana y así podremos ir mejorando.

Bibliografía

Antología de taller de elaboración de tesis unidad I pagina 23